

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Penelitian

Lembaga perbankan dalam dunia keuangan bertindak sebagai lembaga yang menyediakan jasa keuangan bagi nasabahnya. Salah satu lembaga keuangan adalah perbankan. Aktivitas perbankan yang paling utama adalah menghimpun dana dari masyarakat yang dikenal istilah adalah kegiatan *funding* dan menyalurkan Kembali kepada masyarakat dalam bentuk pinjaman yang disebut kegiatan *landing*. Menurut Kasmir (2015:11),”bank adalah badan usaha yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkannya kepada masyarakat dalam bentuk kredit dan/ atau bentuk – bentuk lainnya dalam rangka meningkatkan taraf hidup rakyat banyak.”

Berdasarkan Undang – Undang Nomor 10 Tahun 1998, pengertian kredit “kredit adalah suatu penyediaan uang atau tagihan yang dapat dipersamakan dengan itu berdasarkan persetujuan atau kesepakatan pinjaman untuk melunasi utangnya setelah jangka waktu tertentu dengan pemberian bunga.” Dengan adanya beberapa produk setiap bank semakin gencar untuk mempromosikan produknya supaya dapat bersaing dengan pesainnya. Salah satunya produk kredit setiap memberikan bunga kredit yang rendah supaya dapat menarik minat nasabah untuk mrlakukan kredit. Jenis kredit yang yang dapat ditawarkan oleh pihak bank dan dinikmati oleh masyarakat luas mulai dari kredit modal kerja, kredit investasi, sampai dengan kredit konsumtif.

PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa barat dan Banten, (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Limbangan sebagai salah satu bank yang menyediakan berbagai jenis kredit salah satunya kredit *consumer*, yang dimana dapat memenuhi kebutuhan dan keinginan masyarakat luas. Kredit *consumer* sendiri terdiri dari Kredit Guna Bhakti, Kredit Pra Purna Bhakti, dan Kredit Purna Bhakti. Kredit Pra Purna Bhakti merupakan produk kredit utama yang ditawarkan oleh Bank BJB. Kredit Pra Purna Bhakti adalah fasilitas kredit yang diberikan oleh bank untuk calon debitur/ debitur yang diperuntukan untuk pegawai negeri sipil (PNS) yang akan memasuki usia pensiun dimana pegawai negeri sipil tersebut menginjak waktu 9 tahun memasuki usia pensiun. Didalam Kredit Pra Purna Bhakti terdapat dua jenis kredit yaitu Kredit Guna Bhakti untuk kredit yang masih aktif menjadi PNS dan kredit Purna Bhakti, kredit ini sering disebut kredit lintas pensiun karena PNS masih aktif tetapi mendekati waktu pensiun. Dengan adanya produk Kredit Pra Purna Bhakti diharapkan dapat membantu debitur maupun calon debitur untuk memenuhi kebutuhannya.

Pada bank Bjb Kredit Pra Purna Bhakti lebih banyak diminati dan disalurkan karena perbandingan pegawai negeri sipil yang masih aktif dengan yang sudah pensiun lebih banyak PNS yang aktif dengan perbandingan 8 berbanding 2. Maka dari itu delapan puluh persen debitur memilih Kredit Pra Purna Bhakti.

Berdasarkan uraian diatas penulis merasa tertarik untuk mengetahui lebih dalam mengenai produk Kredit Pra Purna Bhakti di PT. Bank Pembangunan daerah Jawa Barat dan Banten Kantor Cabang Pembantu Limbangan. Dalam penulisan tugas akhir penulis memilih judul “**PROSEDUR PENYALURAN**

KREDIT PRA PURNA BHAKTI (KPPB) PADA PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH JAWA BARAT DAN BANTEN (PERSERO) TBK. KANTOR CABANG PEMBANTU LIMBANGAN”

1.2 Identifikasi Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas, maka penulis dapat mengidentifikasi beberapa masalah sebagai berikut :

1. Apa syarat – syarat dan ketentuan pengajuan Kredit Pra Purna Bhakti (KPPB) Pada PT. Bank pembangunan daerah Jawa Barat dan Banten, (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Limbangan.
2. Bagaimana Prosedur penyaluran Kredit Pra Purna Bhakti (KPPB) Pada PT. Bank pembangunan daerah Jawa Barat dan Banten, (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Limbangan.
3. Apa hambatan yang dihadapi dan solusi dalam menyelesaikan dari hambatan prosedur penyaluran Kredit Pra Purna Bhakti (KPPB) Pada PT. Bank pembangunan daerah Jawa Barat dan Banten, (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Limbangan.

1.3 Tujuan Masalah Penelitian

Adapun tujuan dari penulisan tugas akhir yang ingin dicapai oleh penulis berdasarkan identifikasi masalah yang telah diuraikan diatas untuk mengetahui :

1. Persyaratan dan ketentuan dalam pengajuan Kredit Pra Purna Bhakti (KPPB) Pada PT. Bank pembangunan daerah Jawa Barat dan Banten, (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Limbangan.

2. Prosedur penyaluran Kredit Pra Purna Bhakti (KPPB) Pada PT. Bank pembangunan daerah Jawa Barat dan Banten, (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Limbangan.
3. Hambatan yang dihadapi dan solusi dalam menyelesaikan dari hambatan prosedur penyaluran Kredit Pra Purna Bhakti (KPPB) Pada PT. Bank pembangunan daerah Jawa Barat dan Banten, (Persero) Tbk. Kantor Cabang Pembantu Limbangan.

1.4 Kegunaan Penelitian

Hasil dari penelitian ini dapat diharapkan memberikan manfaat bagi beberapa pihak antara lain:

1. Bagi Penulis

Dengan adanya penelitian ini penulis dapat memperluas lagi ilmu yang didapat, dapat mengetahui berbagai informasi baru, memperdalam lagi ilmu yang telah di dapat didunia perkuliahan dengan terjun langsung ke perusahaan dan melihat kegiatan para staff perusahaan.

2. Bagi Universitas

Dengan adanya penelitian ini diharapkan para mahasiswa maupun semua masyarakat yang ada di universitas dapat memnegtahui penelitian secara langsung dan bisa dijadikan refrensi apabila dibutuhkan.

3. Bagi Perusahaan

Diharapkan hasil penelitian ini bisa digunakan oleh perusahaan untuk bahan masukan dan pertimbangan kedepannya.

4. Bagi Pembaca

Dengan adanya penelitian ini diharapkan bagi pembaca mengetahui sebuah penelitian dan apabila dimengerti bisa menjadi bahan referensi.

5. Bagi Masyarakat

Dengan adanya penelitian ini diharapkan bagi pembaca mengetahui prosedur penyaluran kredit Pra Purna Bhakti untuk dimasa yang akan datang apabila ingin mengajukan Kredit Pra Purna Bhakti

1.5 Lokasi dan waktu Penelitian

Penulis melaksanakan penelitian di salah satu perusahaan yang bergerak dibidang perbankan dan merupakan perusahaan yang cukup terkenal. Kegiatan penelitian dilaksanakan pada :

Nama Perusahaan : PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten
(Persero) Tbk.

Nama Jalan : JL. Raya Limbangan Timur, Blok Sukasirna, Limbangan Timur, Kec. BL Limbangan, Kab. Garut Jawa Barat 44186

Telepon : (0262) 431285

Fax : 022-4206099

Website : www.bankbjb.co.id

Email : corsecbjb@bankbjb.co.id

Call Center 14049

Waktu penelitian yang dilakukan penulis di PT. Bank Pembangunan Daerah Jawa Barat dan Banten dimulai dari tanggal 1 Februari 2021 – 17 Maret 2021 dengan jadwal penelitian sebagai berikut:

Table 1.1
Jadwal
Penelitian

Kegiatan	Maret				April				Mei				Juni			
	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
Persiapan Administrasi																
Bimbingan Awal																
Pengajuan Judul																
Acc judul Pembimbing 1																
Acc Judul Pembimbing 2																
Penyusunan Tugas Akhir																
Proses Bimbingan																
Sidang Tugas Akhir																
Revisi Tugas akhir dan Persetujuan Revisi																

Sumber: data diolah oleh penulis